



Encerrona a familia dejó a un detenido: en su captura fue clave la coordinación vecinal

VIOLENCIA. El vehículo en que huían había sido robado ese mismo día en La Serena. La Fiscalía solicitó la detención de otros dos involucrados.

Dayana Muñoz
cronica@diarioatacama.cl

Un violento intento de encerrona se registró la noche de este lunes en el sector Tierra Viva, al norte de Copiapó. El suceso terminó con un imputado en prisión preventiva, un vehículo colisionado contra un poste y el inicio de diligencias para dar con el resto de los involucrados.

Según la Fiscalía de Atacama, la víctima se encontraba junto a sus dos hijas al interior de su camioneta cuando fue abordada por un grupo de al menos seis personas. Uno de los sujetos rompió el vidrio del vehículo y la agredió con un objeto contundente, mientras el resto colaboraba para concretar el robo. La intervención de un testigo, quien activó una alarma comunitaria, frustró el delito y provocó la huida de los autores.

“Fue en esta dinámica que un testigo activó la alarma comunitaria de este sector residencial

“Para mí Copiapó todavía era una taza de leche comparado con lo que uno ve en las noticias. Saber que llegó hasta acá fue preocupante como vecina y como familia, porque este sector era muy tranquilo”

Nilza Miranda
Tesorera Junta de Vecinos Araucaria del Desierto

de Copiapó, cuestión que motivó la fuga de los involucrados en el auto en que se movilizaban y que, además, mantenía encargo por robo pues había sido sustraído el mismo día en la ciudad de La Serena”, señaló el fiscal Sebastián Coya durante la audiencia de formalización realizada ayer.

HUIDA, CHOQUE Y DETENCIÓN

Durante la huida, el vehículo en

que escapaban los individuos chocó contra un poste del alumbrado público. La situación fue advertida por un funcionario de la PDI que se encontraba en las cercanías y observó cómo los ocupantes escapaban del lugar.

El detective intervino de inmediato, logrando la detención de uno de ellos.

“Posterior a estos hechos, el procedimiento fue derivado a la Brigada Investigadora de Robos, logrando la individualización de otros sujetos cuyos antecedentes fueron remitidos a la Fiscalía. Las diligencias en este caso continúan su ejecución para establecer la responsabilidad de esta banda criminal”, indicó el jefe de la Brigada Investigadora de Robos, subprefecto Patricio Arévalo.

La Fiscalía formalizó al detenido por los delitos de recepción de vehículo motorizado y robo con violencia e intimidación, y solicitó la prisión preventiva, medida que fue concedida por el Juzgado de Garantía.



VECINOS COMPARTIERON IMÁGENES CLAVES REGISTRADAS EN SUS CÁMARAS DE SEGURIDAD.

Además, el Ministerio Público solicitó verbalmente la orden de detención contra otras dos personas presuntamente involucradas, la que también fue decretada por el tribunal.

Durante la misma audiencia, se informó que momentos antes del ataque en Tierra Viva, el grupo delictual habría intentado sin éxito cometer un delito similar en el sector de El Palomar.

Por último, las diligencias para ubicar a los otros responsables del hecho continúan a cargo de la Fiscalía y la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, en un caso que ha sacudido a uno de los sectores habitualmente más tranquilos de la capital regional.

VECINOS ORGANIZADOS

El intento de encerrona provocó preocupación entre los vecinos del sector Tierra Viva y zonas aledañas, quienes destacaron la co-

ordinación comunitaria como un factor clave en la rápida reacción.

A través de grupos de WhatsApp y redes internas, los residentes lograron alertarse y compartir imágenes de lo ocurrido, incluso participando activamente en el control de la situación.

“Nosotros estamos todos comunicados, incluidos los sectores de Tierra Viva, Altamira... prácticamente todo el sector norte. Cuando ocurrió esto llegaron imágenes, y detuvieron a un tipo, porque creo que andaban como seis”, relató Nilza Miranda, tesorera de la Junta de Vecinos Araucaria del Desierto.

Aunque no es habitual que se registre este tipo de hechos en el barrio, los residentes valoraron la respuesta ciudadana y reforzaron su compromiso con la vigilancia barrial.

“Para mí Copiapó todavía era una taza de leche comparado

con lo que uno ve en las noticias. Saber que llegó hasta acá fue preocupante como vecina y como familia, porque este sector era muy tranquilo”, expresó Ingrid Vega Molina, vecina del sector La Pradera.

“Yo creo que si llaman a Carabineros no es porque no quieran venir, pero tienen otras actividades. Hoy en día tenemos que estar alerta y apoyarnos entre todos”, agregó.

POSTE CHOCADO

El choque del vehículo en fuga provocó daños considerables de un poste de luz, situación que también inquietó a las vecinas del sector, ya que consideran que “está peligroso”, describió Nilza.

Desde CGE confirmaron que están al tanto y que “se están coordinando los recursos en orden de prioridad y riesgo” para realizar la reparación correspondiente.